

*Le gouvernement péruvien
prolonge l'état d'urgence dans
plusieurs régions*



La Havane, 15 février, (RHC)- Le gouvernement péruvien a prolongé l'état d'urgence à Lima, Callao et sur certaines routes du réseau national pour 30 jours afin de contenir les manifestations contre l'administration "transitoire" de Dina Boluarte, manifestations qui ont coûté la vie à au moins 60 personnes depuis décembre dernier.

En vertu de cette mesure, la police nationale péruvienne (PNP), avec le soutien des forces armées, sera chargée de maintenir le contrôle interne dans les régions où les protestations ont été les plus intenses.

Il est également rappelé que pendant la mesure exceptionnelle, les droits constitutionnels tels que l'inviolabilité du domicile, la liberté de circulation sur le territoire national, la liberté de réunion et la liberté et la sécurité personnelles seront limités ou suspendus.

Les manifestations exigent la démission de M. Boluarte, la dissolution du Congrès, des élections anticipées, des réformes constitutionnelles et la libération de l'ancien président Pedro Castillo, qui a été démis de ses fonctions par l'assemblée législative le 7 décembre. Toutefois, jusqu'à présent, le Parlement n'a pas été en mesure de trouver un accord pour avancer la date des élections.

Par ailleurs, le bureau du procureur du Pérou a fait savoir qu'une enquête est ouverte pour déterminer si les forces de l'ordre ont tué des protestataires lors des manifestations antigouvernementales le 15 décembre.

L'enquête fait suite aux informations d'un média local selon lequel plusieurs personnes ont été abattues par des soldats.

L'enquête ne vise pas seulement l'armée mais aussi le personnel de police ainsi que des personnes "jugées responsables de la commission présumée des crimes d'homicide et de blessure aggravés", indique un communiqué.

Selon le bureau de l'Ombudsman péruvien, au moins huit personnes, dont un mineur, ont été tuées à Ayacucho lors d'affrontements avec les forces de sécurité le 15 décembre alors qu'elles manifestaient pour la démission de l'actuelle présidente Dina Boluarte.

Un rapport du site d'informations péruvien IDL-Reporteros montre que les militaires, armés de fusils d'assaut Galil, ont tiré et tué six manifestants non armés, alors qu'ils avaient déjà été expulsés de l'aéroport d'Ayacucho.

Le bureau du procureur a détaillé avoir obtenu 147 vidéos, collecté des dossiers médicaux et interrogé les personnes blessées lors de la manifestation dans le cadre de ses enquêtes, en plus des examens balistiques et des autopsies réalisés.

Source : Russia Today et AFP

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/313806-le-gouvernement-peruvien-prolonge-letat-durgence-dans-plusieurs-regions>



Radio Habana Cuba